

# Piden mejor seguridad en Viña del Mar

VECINOS DE RECREO LLEGARON HASTA EL RELOJ DE FLORES PARA PROTESTAR POR LA AGRESIÓN VIOLENTA E INJUSTIFICADA QUE SUFRIERON DOS JÓVENES POR PARTE DE MOTORISTAS DELIVERY

Recreinos piden más seguridad, combatir la delincuencia y detener a los autores de este brutal ataque que dejó con graves secuelas a los estudiantes

Los vecinos de Recreo bajaron desde distintos puntos hasta el Reloj de Flores de Viña del Mar, para protestar por la brutal agresión que sufrieron injustamente dos jóvenes de la Escuela de Suboficiales del Ejército, por parte de motociclistas delivery, exigiendo a la vez de la justicia que los autores sean sancionados y por parte de las autoridades más seguridad en los barrios y terminar con la violencia.

Los recreinos luciendo pancartas, lienzos y afiches llamaron la atención de los viñamarinos y de los visitantes, ante este hecho que causó connotación nacional, ya que los jóvenes agredidos se encuentran en grave estado de salud, mientras que los autores de esta agresión se encuentran inexplicablemente y siguen trabajando. A la vez a través de llamados por megáfono se pidió de las autoridades: ¡Seguridad ahora! ¡Viña segura! ¡No más violencia!

Esta convocatoria se denominó "Marcha por Viña más seguro", que prosiguió por las calles céntricas de la ciudad jardín hasta las afueras de la Municipalidad de Viña del Mar.

En el lugar de la convocatoria, Magaly O'Ryan tía materna de uno de los jóvenes (Diego y Vicente), leyó la siguiente declaración:

"El 26 de julio nuestros hijos a cuerdas de sus casas fueron asaltados y agredidos brutalmente por una horda de motociclistas de delivery "Pedidos Ya" y "Rapid". Carabineros se acercó al lugar del suceso en avenida Diego Portales con Habana, a cuatro cuadras de la casa de los chicos, en el sector de Recreo, por llamado telefónico de vecinos informando de la agresión a dos personas. Al llegar al lugar detienen a nuestros hijos acusados por repartidores de comida rápida como responsables del robo de una motocicleta y detenidos por receptación de la misma, la cual no existe y nunca la encontraron y tampoco hubo incautación de la motocicleta en el momento por parte de Carabineros siendo por ende una detención ilegal.

No hubo ningún detenido por agresión a nuestros hijos, los cuales sufrieron fracturas, heridas dentales y secuelas psicológicas, siendo estudiantes activos de la Escuela de Suboficiales del Ejército de Chile, de 20 años, sin antecedentes penales, información totalmente

diferente a lo que reportó el parte policial del Retén de Carabineros de Recreo, señalando que ambos estudiantes tenían antecedentes penales.

Apelamos como familia al actuar irregular de Carabineros y de las declaraciones erradas por parte de la capitana X. O. de la Primera Comisaría de Viña del Mar, las cuales afectaron y enlodaron el nombre de nuestros hijos y por supuesto los delincuentes que cometieron tan gravísimas agresiones se encuentran libres en nuestras calles, trabajando sin ningún cargo de conciencia. Por ello es que nuestras familias han presentado una querrela criminal en contra de quienes resulten responsables del homicidio frustrado, lesiones graves y robo con intimidación, todo esto con pruebas, testigos y videos".

A la fecha los jóvenes se recuperan de las graves lesiones recibidas en la golpiza.

